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Die seltene Schönheit Grönlands ist bedroht. Schneller als vorhergesagt scheint die ark-
tische Szenerie zu verschwinden. Angetrieben durch den Austritt der Vereinigten Staa-
ten von Amerika aus dem Pariser Klimaabkommen dokumentiert die ImmersiveMedia-
Schmiede Emblematic ein Grönland, das dem Klimawandel ausgesetzt ist.

The rare beauty of Greenland is under threat. And it seems that the Arctic scenery is disap-
pearing faster than predicted. Motivated by the withdrawal of the United States of Amer-
ica from the Paris Climate Agreement, the immersive media-producing Emblematic Group 
has documented a Greenland exposed to climate change.

Emblematic wurde 2007 von Nonny de la Peña ins Leben gerufen. Das Team, bestehend 
aus Journalisten, Filmemachern und Videospiele-Entwicklern, fokussiert sich auf Virtual
Reality-Erfahrungen, die ihre Protagonisten in geschlossene Umwelten verfrachten.

The Emblematic Group was initiated in 2007 by Nonny de la Peña. The team consists of 
journalists, filmmakers and video-game developers who focus on virtual reality experi-
ences and consign their protagonists to closed environments.
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